B-KV4 Bewerbung zum Kreisvorstand Katrin Weiner

Tagesordnungspunkt: 4.6. Wahl der Mitglieder des Kreisvorstandes (Frauenplätze)

## Selbstvorstellung

Liebe Freund:innen,

mein Entschluss, den GRÜNEN beizutreten, war auf einem einfachen Grundsatz begründet: Machen statt Meckern! Es ist einfach, Dinge und Entscheidungen zu kritisieren und schlechtzureden. Nur wer Mut hat, packt an und bringt positive Veränderungen ins Rollen. Ich liebe meine Heimatstadt, aber bei aller Liebe: Natürlich gibt es auch hier viel Raum für diese positive Veränderung. Hin zu einer umwelt- und fahrradfreundlicheren, gerechteren, sozialeren – kurzum: GRÜNEREN – Stadt!

In den vergangenen Monaten haben wir gemeinsam für ein starkes GRÜNES Ergebnis in und für Duisburg gekämpft. Mit unseren Themen und Inhalten konnten wir viele Menschen überzeugen und haben so einen unglaublichen Wahlerfolg feiern können. Das ist vor allem der Vielzahl von tollen und engagierten Menschen zu verdanken, die sich in der Planung und Organisation, an Wahlständen, bei Veranstaltungen, im Haustürwahlkampf, beim Austragen von Erstwählerbriefen, in den Sozialen Medien oder auf andere Weise eingebracht haben. Mit euch gemeinsam macht es Spaß, Politik zu machen!



Alter:
39
Geschlecht:
weiblich
Geburtsort:
Duisburg

Natürlich stehen wir nun vor der Herausforderung, dem in uns gesetzten Vertrauen auch gerecht zu werden. Ich bin zuversichtlich, dass uns das mit unserem GRÜNEN Team auch gelingen wird. Dazu werde ich als zukünftiges Mitglied der Bezirksvertretung Meiderich/Beeck aktiv beitragen.

Mir ist es wichtig, den Elan und Tatendrang aus dem Wahlkampf weiterzutragen und so neue Mitglieder zu gewinnen oder passive Mitglieder fürs Mitmachen zu begeistern. Denn ich denke, dass unsere Vielfalt unsere Stärke ausmacht.

Eines meiner Herzensthemen ist das Image unserer Stadt und speziell des Nordens. Ich möchte mit euch gemeinsam die oft negative Berichterstattung und Wahrnehmung durchbrechen und beweisen, dass Duisburg viel besser ist, als sein Ruf! Denn Duisburg ist schön! Duisburg ist bunt! Duisburg ist GRÜN!

Also, packen wir's an! Machen statt Meckern!

Über Eure Unterstützung würde ich mich sehr freuen.

Liebe Grüße

Katrin

Geboren und aufgewachsen im Duisburger Süden, 10 Jahre in DU-Mitte gelebt, seit gut 5 Jahren nun im Duisburger Norden zuhause

Studium der Statistik an der Uni Dortmund, Studium der Anglistik/Hispanistik an der UDE, 3 Jahre Selbstständigkeit, tätig als Teamleiterin im Kundenservice einer Bank

GRÜNES Mitglied seit 2013

seit 2019 im OVV des OV Meiderich/Beeck

zukünftig in der BV Meiderich/Beeck

GRÜNE Herzensthemen: Wirtschaft, Kultur, Stadtteilentwicklung, Feminismus